

Remodelación Centro de Educación

En la comunidad de Planes en Yamaranguila, Intibucá, ya se encuentra como nuevo, mejorado y pintoresco el Centro de Educación Básica Francisco Morazán, gracias a la ejecución de La Secretaria de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), y al financiamiento de la USAID con una contraparte de la alcaldía. Son más de siete millones 748 mil lempiras lo que se invirtió en la obra, beneficiando a más de 248 estudiantes que ahora podrán contar con una escuela nueva y de calidad.

